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Brasil Central transmite ao vivo solenidade 
de lançamento do Natal do Bem

UEG e universidade 
chinesa firmam parceria

Daniel Vilela lança obras 
de reforma do HGG
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A Brasil Central transmitiu ao vivo, na 

noite desta quinta-feira (16), direto 

do Centro Cultural Oscar Niemeyer 

(CCON), a solenidade de abertura 

oficial do Natal do Bem, que se 

estenderá até o dia 6 de janeiro de 

2024, com grande programação 

gratuita. Foram mais de duas horas 

de transmissão. O evento é realizado 

pela Organização das Voluntárias 

(OVG). “A gente sabe que o Natal é 

um momento em que as famílias 

se reúnem, onde todo mundo, de 

alguma forma, fica buscando a 

paz junto a sua família”, afirmou  a 

primeira-dama do Estado e presidente 

de honra da OVG, Gracinha Caiado. 

Os maiores beneficiados do Natal do 

Bem são as crianças, que receberam 

presentes. Segundo a presidente da 

OVG, Adriana Caiado, no dia 10 de 

dezembro será realizada a entrega 

de brinquedos para as crianças de 

toda a Região Metropolitana, no 

Goiânia Arena, com a presença do 

Brasil Central transmite ao vivo solenidade 
de lançamento do Natal do Bem

Evento foi realizado na noite desta quinta-feira (16), no Centro Cultural Oscar Niemeyer,
com muitas atrações e chegada do Papai Noel

governador e da primeira-dama. 

Nesta sexta-feira (17) teve início a 

distribuição de brinquedos para 

todos os municípios, com a previsão 

de todas as localidades serem 

contempladas no prazo de 15 dias.

Magia natalina

Este ano a decoração do Oscar 

Niemeyer está um show. São mais 

de 2 milhões de pontos de luz que 

iluminam o Centro Cultural, além de 

itens que remetem à beleza e à magia 

da data. A família do engenheiro 

eletricista Jônatas Pinheiro ficou 

encantada com a decoração natalina. 

Autoridades presentes ao evento 

reforçaram o convite ao público, que 

poderá assistir à apresentação de 

vários artistas goianos. “Tenho um 

orgulho muito grande, porque nós 

também agora estamos aqui no 

Centro Cultural Oscar Niemeyer”, 

afirmou o presidente da Agência 

Brasil Central, Reginaldo Júnior.  Ele 

acrescentou que, quem não puder 

vir ao evento, vai poder acompanhá-

lo pela TV Brasil Central, pois todos 

os dias estarão atuando no evento  

três equipes da emissora e o pessoal 

da ABC Digital, que cuida das redes 

sociais da autarquia. “Acho que vai ser 

a maior cobertura para o Natal mais 

bonito do Brasil”, ressaltou. O Papai 

Noel chegou como uma celebridade 

pelos olhares das crianças. Ao lado do 

governador Ronaldo Caiado, ele disse 

que estava de novo em Goiânia para 

pedir paz, saúde, amor e fraternidade, 

em um mundo que está vivendo de 

guerra. “Que Deus proporcione esta 

paz tão querida e almejada, e dê saúde 

para todos nós”, desejou. O governador 

Ronaldo Caiado destacou que o Natal 

do Bem renova o espírito natalino. “O 

que mais nos alegra é poder ver todas 

essas crianças alegres, tendo a certeza 

de que aqui, independente da sua 

condição social, todas as crianças vão 

poder desfrutar desse ambiente que, 

sem dúvida nenhuma, é encantador.”
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O Governo de Goiás e a universidade 
Tsinghua, com sede em Pequim, na 
capital da China, assinaram nesta 
segunda-feira (13) memorando de 
entendimento para cooperação em 
pesquisas nas áreas de mudanças 
climáticas e tecnologias inovadoras 
em energia, conforme foi veiculado 
pela Brasil Central. Os estudos 

UEG e universidade chinesa
firmam parceria

As duas instituições de ensino devem realizar estudos acadêmicos integrados nas áreas 
de mudanças climáticas e tecnologias inovadoras em energia

acadêmicos devem ser conduzidos, 
de forma integrada, entre a 
instituição de ensino superior 
asiática, considerada a melhor 
do País e a 12ª do mundo pelo 
ranking Times Hight Education, e 
a Universidade Estadual de Goiás 
(UEG). A parceria foi firmada durante 
a visita do governador Ronaldo 

Caiado, junto com os secretários 
geral de Governo Adriano da Rocha 
Lima e de Infraestrutura  Pedro Sales, 
ao Departamento de Engenharia 
Química da universidade chinesa. 
“Foi uma verdadeira aula que 
tivemos. É impressionante a 
dedicação e como se leva adiante a 
pesquisa aqui, com todo o apoio do 
governo. É o início de uma grande 
parceria”, afirmou o governador 
Ronaldo Caiado, durante a visita. 
O reitor da UEG, Antônio Cruvinel, 
participou da reunião por meio 
de videoconferência. Segundo 
ele, a parceria vai trazer grandes 
frutos. “A universidade irá dar 
continuidade e, em breve lapso 
temporal, fazer com que a inovação 
e o conhecimento possam ser 
difundidos aqui em Goiás”, declarou.

Na terça-feira (14), o governador em 

exercício, vice Daniel Vilela, deu o pontapé 

inicial às obras de reforma do 3º e 4º 

andares do Hospital Geral de Goiânia Dr. 

Alberto Rassi. A reforma do hospital 

está sendo feita por etapas e está agora 

demandará um prazo de 14 meses para 

sua conclusão. As informações foram 

repassadas por Daniel e o secretário 

de Saúde, Sérgio Vêncio, ao Jornal 

Brasil Central, durante visita às obras. A 

reportagem informou que os trabalhos 

no hospital não serão interrompidos em 

função das obras. Até o final deste ano 

será entregue à população a reforma 

total de recepção do HGG. Daniel Vilela 

disse que é uma reforma para atender 

com mais qualidade à população goiana. 

Sérgio Vêncio falou que mesmo com a 

reforma o atendimento será diminuído, 

mas não paralisado. “É óbvio que 

todas as enfermarias que estão sendo 

Daniel Vilela lança obras 
de reforma do HGG

A reforma da recepção do HGG deverá ser entregue até o final deste ano e a
do 3º e 4º andares tem um prazo de 14 meses para a inauguração

reformadas não poderão ser utilizadas, 

mas o dinheiro está em caixa e queremos 

as obras com andamento rápido, para 

a gente tentar não impactar nas metas 

definidas pela Saúde”, afirmou. Com 

a reforma, o Centro de Referência ao 

Tratamento de Diabetes, que funciona 

em outro local, também será transferido 

para o HGG. O projeto de reforma 

está orçado em mais de R$13 milhões.
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O Jornal Brasil Central da segunda-feira 
(13) divulgou a formatura de mais de 
mil novos policiais civis, que aconteceu 
pela manhã, no Centro de Convenções 
da PUC-GO, em Goiânia. Eles se 
habilitaram após concurso e curso de 
formação, e integrarão, a partir de agora, 
o quadro da corporação, atuando em 
todo o estado. Presente na solenidade, 
o secretário de Segurança Pública de 
Goiás, Cel. Renato Brum, disse que será 
um aumento considerável no número 

Goiás ganhou mais de mil 
novos policiais civis

A formatura dos novos policiais aconteceu dia 13, no Centro de Convenções da PUC-GO, depois de passarem 
por curso de formação de agentes, escrivães e papiloscopistas

de policiais civis, correspondente a 
quase 30% do efetivo existente. “Isso vai 
melhorar o nosso contingente não só na 
região metropolitana, como no interior. 
Nós estamos com uma das melhores 
polícias judiciárias do país. Esse pessoal 
virá para somar muito”, afirmou.  Os 
novos policiais protagonizaram o 
maior curso de formação da história 
da corporação, se habilitando como 
agentes, escrivães e papiloscopistas. 
Diretora da Escola Superior da Polícia 

Civil, Tatiane Cruvinel disse que esse 
número corresponde a 1/3 da polícia 
civil do Estado de Goiás. “Os impactos 
serão muito positivos e, com certeza, 
os maiores beneficiados serão os 
cidadãos goianos”, assegurou. O 
delegado Geral Adjunto, Murilo Polati, 
afirmou que com esses novos policiais 
civis, “sem dúvida, pode-se contar que 
a polícia civil deu um grande passo, 
tendo um ganho enorme em relação 
às investigações que já são realizadas”.

Começou nesta segunda-feira (13) o 

período de solicitação de matrículas 

na rede pública estadual de ensino 

Período de matrícula escolar na rede 
estadual começou na segunda-feira (13)
Solicitação de vagas é feita exclusivamente pela internet no site www.matricula.go.gov.br 

de Goiás. Pais ou responsáveis 

pelos alunos interessados devem 

acessar o site www.matricula.

go.gov.br, preencher o formulário 

e indicar até três escolas nas quais 

desejam obter vaga. Gerente 

de Planejamento e Gestão da 

Secretaria de Estado da Educação 

(Seduc), Sidney Alex de Oliveira 

participou no estúdio do Jornal 

Brasil Central dando detalhes 

do processo. Segundo ele, são 

ofertadas vagas para os anos 

finais do ensino fundamental 

(6º ao 9º ano), ensino médio (1ª 

a 3ª série) e para a Educação de 

Jovens e Adultos (EJA), distribuídas 

entre as 998 instituições 

públicas estaduais de ensino.
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O Governo de Goiás, por meio da 

Saneago, está investindo mais de R$13 

milhões na ampliação e modernização 

do sistema de abastecimento de água de 

Jataí, obra que vai garantir água tratada 

para toda a população. Com 80% dos 

trabalhos concluídos, o benefício será 

entregue no primeiro semestre de 2024. 

Nesta segunda-feira (13), o governador 

Estado investe R$ 13 milhões em 
abastecimento de água em Jataí

Obras foram vistoriadas nesta segunda-feira (13) pelo governador em exercício, Daniel Vilela,
que também entregou cartões do Aluguel Social e escrituras para famílias necessitadas

em exercício esteve na cidade (sua terra 

natal), ocasião em que vistoriou as obras, 

como mostrou reportagem da Brasil 

Central. Ainda em Jataí, Daniel Vilela fez 

a entrega de 188 cartões do programa 

Aluguel Social, que beneficia famílias em 

situação de vulnerabilidade com R$350,00 

mensais para ajudar a pagar aluguel; e 

122 escrituras definitivas de imóveis. “Em 

breve, juntamente com o governador 

Ronaldo Caiado, voltaremos a Jataí para 

entregar importantes benefícios, como 

cartões do programa Mães de Goiás 

e a inauguração da pavimentação da 

GO-180”, anunciou Vilela. O trecho de 

25 quilômetros liga a BR-364 à GO-467. 

O presidente da Agência Goiana de 

Habitação, Alexandre Baldy, destacou a 

importância do programa Aluguel Social, 

que garante moradia aos goianos de baixa 

renda. O prefeito Humberto Machado 

enalteceu as parcerias e agradeceu por 

todos os benefícios. Conforme disse, 

as obras de saneamento vão acelerar 

o desenvolvimento do município, 

principalmente porque vai atender 

novos bairros da cidade. O presidente da 

Saneago, Ricardo Soavinski, informou que 

nesta etapa está em construção um novo 

sistema de elevação de água captada 

no Rio Claro, a ampliação da capacidade 

de reservação e redes de distribuição.

Foi assinado nesta segunda-feira (13), no 

auditório da Polícia Federal, acordo de 

cooperação técnica que vai reestruturar 

a força integrada de combate ao 

crime organizado em Goiás. “Estamos 

colocando no papel, na legalidade, a 

integração entre as forças de segurança 

pública (no âmbito) estadual e federal. 

Isso é fundamental”, afirmou o secretário 

de Estado de Segurança Pública, Renato 

Brum, em reportagem exibida pela Brasil 

Central.  A Força Integrada de Combate 

ao Crime Organizado (FICCO), como é 

chamada, tem como objetivo intensificar, 

em caráter especial, o enfrentamento às 

organizações e associações criminosas. 

A proposta aumenta ainda mais a 

integração entre as forças de segurança 

pública que atuam no Estado. Segundo 

a superintendente da PF em Goiás, 

Marcela Siqueira, esta é uma união de 

Acordo vai intensificar ações de combate às 
organizações criminosas em Goiás

Proposta prevê compartilhamento de dados, informações e sistemas

esforços envolvendo também as polícias 

estaduais e municipais, no sentido do 

bem comum, que é a segurança pública. 

O acordo prevê compartilhamento de 

dados, informações e sistemas. O diretor 

geral de Administração Penitenciária, 

Josimar Pires, ressaltou que a integração 

das forças de segurança pública de 

Goiás agora toma outra proporção, com 

a inclusão da Polícia Federal. “É um 

trabalho feito a várias mãos”, explicou. Ele 

disse que a Polícia Penal tem participação 

importante nesse contexto, ao trabalhar 

com as informações que são coletadas 

nas penitenciárias e que chegam agora 

concentradas por meio da FICCO, e fazem 

com que o combate às organizações 

criminosas seja cada vez mais efetivo.



AGÊNCIA BRASIL CENTRAL

Alex Atanázio

Atualmente, ele é um dos apresentadores 
do programa O Mundo em sua Casa, o 
informativo veiculado de segunda a sexta-
feira, no início da manhã, simultaneamente 
na TV Brasil Central e nas rádios Brasil 
Central AM e RBC FM. Alex Atanázio, que 
se graduou em 2005,  tem uma profícua 
carreira profissional, que começou quando 
ainda cursava o primeiro período de 
Jornalismo na Faculdade Alfa, em 2001. 
Primeiro, ele atuou como conselheiro 
editorial do Pop, o caderno destinado ao 

público teen do jornal O Popular.  Depois, 
foi trabalhar como estagiário no Correio do 
Estado de Goiás, em Aparecida de Goiânia. 
Em seguida, atuou na redação do jornal O 
Parlamento, da mesma cidade. Também foi 
diretor da Câmara Municipal de Aparecida. 
“Tenho um grande vínculo com Aparecida, 
pois foi lá que comecei minha carreira 
profissional e mantive contatos com 
lideranças políticas e comunitárias”, conta. 
E ressalta que a passagem pelo jornalismo 
impresso lhe garantiu uma boa base 
para poder atuar bem no telejornalismo.

Na TBC
Alex também foi assessor parlamentar, 
além de repórter e apresentador do 
Sistema Argumento de Comunicação. 
Na sequência, ingressou na PUC TV, onde 
trabalhou por 12 anos e meio como repórter 
e apresentador. Entrou para os quadros 
da Agência Brasil Central (ABC) em 2019. 
Começou na produção do Núcleo de 
Matérias Especiais do Governo do Estado, 
foi apresentador do programa TBC+ por 
cerca de um ano ao lado de Débora Orsida, 
exerceu o cargo de diretor de TV. E hoje 
apresenta, ao lado de Rafael Mesquita e 

Emanuelle Winder, o programa O Mundo 
em sua Casa.  Quando entrou na ABC, 
tinha mais de uma década de experiência 
de TV. Mas Alex Atanázio confessa que 
nunca imaginou que seria apresentador 
de O Mundo em sua Casa, programa que 
ouvia na rádio quando era garoto. “Isso 
me deixa feliz e orgulhoso, por ser um 
programa tão tradicional que tem, se não 
me engano, mais de 40 anos no ar e hoje 
também é veiculado na TV. “É mágico”, 
resume a experiência atual. Como estamos 
em novembro, mês em que é comemorado 
o Dia da Consciência Negra, data celebrada 
na próxima segunda-feira (20), pedimos 
para Alex Atanázio comentar sobre o tema. 
O fato dele, um negro, estar apresentando 
um programa na TV, serve de referência para 
outras pessoas? “Se serve de referência, não 
sei, mas vejo com muitos bons olhos a TBC 
abrir as portas para profissionais/jornalistas 
negros, pois isso não é uma tendência em 
Goiás”, argumenta. Segundo ele, na TV 
goiana ainda atuam poucos profissionais 
negros, por isso Alex parabeniza a direção 
da ABC/TBC e espera que isso seja 
exemplo para outras emissoras do Estado.

Apresentador do programa 
O Mundo em sua Casa

Na quinta-feira (16) começou o Natal 

do Bem no Centro Cultural Oscar 

Niemeyer, em Goiânia. A previsão é 

a de que nos 50 dias do evento (até 

6 de janeiro), em um espaço de 30 

mil metros quadrados de área, passe 

pelo local um público de 1 milhão de 

pessoas, que vão curtir mais de 400 

espetáculos, todos eles com referência 

ao natal, que tradicionalmente nos 

remete a um tempo de paz e alegria. 

Em entrevista ao Jornal Brasil Central 

na terça-feira (14), a diretora geral da 

Organização das Voluntárias de Goiás 

(OVG), Adryanna Caiado, confirmou 

que a programação envolve atrações 

para crianças, adultos e adultos que 

vão virar criança. Temos pipoca e 

algodão doce gratuitos e mais de 

400 apresentações no Palácio da 

Música, no coreto, garantindo todo 

o conforto para a criança brincar 

e se divertir à vontade. É um local 

Natal do Bem começou com 400 
espetáculos e vai até 6 de janeiro

O Natal do Bem está funcionando em uma área de 30 mil metros 
quadrados no Centro Cultural Oscar Niemeyer

de encontro da família”. O Natal do 

Bem é considerado o segundo maior 

evento natalino do país e o primeiro 

da região Centro-Oeste. A Companhia 

Metropolitana de Transportes 

Coletivos (CMTC) disponibiliza duas 

linhas de ônibus: uma saindo do 

Terminal da Praça da Bíblia, com 

parada na Praça Cívica; outra, saindo 

do Terminal Isidória, passando pelo 

Shopping Flamboyant. A entrada e 

o estacionamento serão gratuitos e 

Adryanna garantiu que há 3500 vagas 

de estacionamento em uma área ao 

lado, para que as pessoas cheguem 

lá e fiquem sem preocupações.



Mulheres que sofreram violência 

doméstica têm prioridade na seleção das 

famílias contempladas pelo programa Pra 

ter onde morar da Agência Goiânia de 

Habitação (Agehab), conforme explicou 

o presidente da autarquia, Alexandre 

Baldy em entrevista concedida à equipe 

de reportagem da Brasil Central. Segundo 

ele, o Governo de Goiás tem uma visão 

de proteção social muito grande, que 

abrange todas as rotinas diárias da 

Agência.  Na última terça-feira (14) foram 

entregues em Moiporá 46 casas a custo 

zero pelo programa Pra ter onde morar, 

com investimento de R$5 milhões. 

O projeto da casa a custo zero é um 

diferencial do Governo de Goiás. “Já são 

68 casas que nós estamos entregando 

em três anos”, comemorou o prefeito de 

Moiporá, Wilton José Ferreira. Em Iporá 

foram entregues outras 50 unidades 

habitacionais, sendo que o investimento  

totalizou R$5,6 milhões. Ao todo, 130 

municípios goianos já receberam 

o benefício. A família da Jéssica foi 

Agehab: mais famílias são contempladas 
com casas a custo zero

Duas outras cidades foram beneficiadas pelo programa Pra ter onde morar: Moiporá e Iporá

contemplada para receber a única 

casa mobiliada em Iporá, uma cortesia 

do presidente da Agehab. “Gratidão, 

a palavra gratidão, eu não esperava”, 

afirmou ela, emocionada. De acordo 

com o governador em exercício, Daniel 

Vilela, a entrega da casa é um momento 

gratificante para os beneficiados, “sem 

dúvida nenhuma um momento mágico 

da vida deles”, e também para quem 

contribuiu para disponibilizar “esse 

equipamento tão importante para a vida 

de uma família, que é sua casa própria”. 

O prefeito de Iporá, Naiçotan Leite, 

ressaltou:” São todos com o mesmo intuito, 

que é fazer o bem para o povo de Goiás”.
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O Gabinete de Articulação para Efetividade 
das Políticas de Educação da Secretaria 
Estadual da Educação (Gaepe-Goiás) realizou 
nesta terça-feira (14) reunião presencial para 
debater os desafios da educação infantil 
no Estado, com foco na ampliação da 
oferta de vagas em creches e em salas de 
alfabetização. O encontro reuniu dirigentes 
da Pasta, prefeitos, secretários municipais de 
educação e autoridades ligadas ao segmento 
educacional. O evento foi realizado no 
auditório do Tribunal de Contas do Estado, e 
teve cobertura especial da Brasil Central. O 
presidente da União Nacional de Dirigentes 
Municipais de Educação – Seção Goiás, 
Miguel Ribeiro, apontou as dificuldades 
que ainda permeiam a educação infantil, 
principalmente quanto ao déficit de 
vagas em creches e na alfabetização. 
“Temos levantamentos que mostram um 
contingente de pelo menos 6 mil crianças 
de 4 e 5 em Goiás sem vagas nesta etapa 
de ensino”, afirmou ele. Ribeiro enfatizou a 
necessidade de criação, pelos municípios, 

Encontro debate melhoria da 
educação infantil em Goiás

Iniciativa teve como objetivo avaliar o quadro atual, promover a integração Estado e municípios
e definir políticas públicas para ampliar a oferta de vagas em creches e em salas de alfabetização

de novas vagas já para o próximo ano. A 
superintendente de Educação Infantil e 
Ensino Fundamental da Seduc-Goiás, Giselle 
Pereira, ressaltou que é preciso aumentar as 
vagas em creches e trabalhar pela redução 
do índice de alfabetização incompleta. 

“O Governo de Goiás criou o programa 
AlfaMais justamente para melhorar esses 
índices. Assim, é fundamental que Estado 
e municípios atuem de forma conjunta 
para superar os desafios a fim de atingir 
os objetivos propostos”, asseverou ela.




